



## Los obispos de la UE piden más apoyo para los cristianos sirios

- [24/2/2025](#)

Europa debe tomar medidas concretas para proteger a los cristianos sirios, instó el obispo católico Mariano Crociata, presidente de la Comisión de las Conferencias Episcopales de la Unión Europea, en una declaración emitida el miércoles. El llamado se produce cuando los cristianos de Siria se enfrentan a una persecución cada vez mayor tras el derrocamiento del dictador Bashar Assad en diciembre.

"La erosión de las comunidades cristianas sería una pérdida trágica no sólo para Siria, sino también para la estabilidad de la región y del mundo", afirmó Crociata. Añadió que los cristianos "han sido una parte integral y esencial de la historia y la cultura de la región durante siglos" y ahora se enfrentan a luchas por mantener su identidad.

El Vaticano desea que Europa aumente su influencia en Siria, en parte para solidificar su poder en Oriente Medio.

**Renacimiento católico:** el apoyo a la Iglesia católica fuera de Europa ha crecido en los últimos años. El 2024 fue un año de proyección internacional: el viaje más largo del papa Francisco fue un recorrido de 11 días por Asia y Oceanía.

**Incursiones:** con el derrocamiento de Assad, Europa, especialmente Alemania, se apresura a apoyar a Siria. Pero esto dista mucho de ser un gesto de buena voluntad.

El Salmo 83 predice una alianza entre una Alemania con poder católico y numerosos Estados árabes moderados, incluida Siria. Unirán sus fuerzas contra los enemigos occidentales. Alemania está haciendo incursiones en Oriente Medio y el Vaticano está a su lado, preparando el terreno para que se forme esta alianza.

**Más información:** lea ["Una alianza misteriosa"](#).